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UMA IGREJA RELEVANTE  

Txt Multi          17/05/2020 M 

INTRODUÇÃO  

1. Esta semana a nossa igreja esta comemorando os seus 106 
anos de existência.  

2. Como gostaria de poder estar fazendo uma celebração parecida 
com a que fizemos no centenário, foi por isso que pedi que 
incluíssemos neste culto, no momento de adoração um 
momento de adoração do grande coro e orquestra do 
centenário.  

3. Mas não podemos. Estamos em casa por causa da pandemia 
que nos assola. 

4. Talvez por isso mesmo fiquei buscando na palavra de Deus, 
como podemos ser uma igreja relevante em qualquer tempo e 
situação.  

5. Pois se aprendermos a ser assim poderemos fazer diferença 
neste tempo.  

6. Assim comecei a pesquisar as marcas de relevâncias descritas 
no livro de atos de três igrejas referenciais: Jerusalém, Samaria 
e Antioquia.  

7. E hoje quando comemoramos os 106 anos de nossa Igreja, 
gostaria de desafiar você a nos ajudar a implantar estas marcas 
em nossa Igreja.  

I- UMA LIDERANÇA REFERENCIAL  

Atos 11:22-25 (NVI-PT)  
22 Notícias desse fato chegaram aos ouvidos da igreja em 
Jerusalém, e eles enviaram Barnabé a Antioquia.  
23 Este, ali chegando e vendo a graça de Deus, ficou alegre e 
os animou a permanecerem fiéis ao Senhor, de todo o coração. 
24 Ele era um homem bom, cheio do Espírito Santo e de fé; e 
muitas pessoas foram acrescentadas ao Senhor. 
25 Então Barnabé foi a Tarso procurar Saulo 
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1. A primeira marca de uma igreja relevante são os seus líderes. 

2. Todas estas três igrejas tinham lideres referenciais  

3. Mas este texto nos ensina o porque eles eram referenciais.  

4. Aqui encontramos 4 qualidades da liderança destes homens. E 
se quisermos ser relevantes neste tempo eu você, 
precisaremos desenvolver estas características.  

5. Sabe porque digo isso, é que a sociologia nos ensina que todas 
as pessoas têm um raio mínimo de influência e liderança de 
pelo menos 15 pessoas.  

6. Ou seja, no mínimo, você lidera e influencia 15 pessoas.  

7. Mas que tipo de líder Deus espera que você seja?  

a. Bondade  

i. A primeira era bondade!  

ii. A Bíblia nos afirma que Barnabé era gente boa!  

iii. Talvez tenha sido esta a razão dos apóstolos o 
terem enviado para esta missão.  

iv. Havia um certo desconforto na Igreja de Jerusalém 
porque não judeus estavam se convertendo. Gente 
de todos os tipos e nações.  

v. Mesmo com a experiência de Pedro em Atos 10 e 
no começo do capítulo 11, havia ali muita gente 
que não gostava desta novidade: “Não judeus na 
Igreja”.  

vi. Mas enquanto alguns viam os perigos desta 
novidade Barnabé tinha bons olhos para perceber 
a graça de Deus agindo.  

23 Este, ali chegando e vendo a graça de Deus, ficou alegre e 
os animou a permanecerem fiéis ao Senhor, de todo o coração. 

vii. Ele podia se alegrar em ver a bênção sendo 
derramada sobre outros e em sua bondade podia 
ver um futuro melhor.  
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viii. Como a Igreja, o povo de Deus precisa de pessoas 
que tenham bons olhos.  

ix. Que sejam capazes de ver o bem e não somente 
os perigos, ou os riscos que corremos.  

x. Que não temam arriscar-se para construir o bem. 

xi. Que não temam valorizar e amar as pessoas 
crendo que o Senhor vai transforma-las.  

xii. Ilustração da carta do pastor a sua filha � ele 
percebeu que não era capaz de ver o que era bom 
nela, mas só o mau  

xiii. Pare de ver só os defeitos! Veja as potencialidades 
do Senhor! 

xiv. Deus precisa de você! Mas seus olhos precisam 
mudar para enxergar o bem e não só o mal. Para 
enxergar um futuro melhor.  

xv. Você é o líder que Deus quer usar hoje.  

b. Plenitude  

i. A segunda qualidade dos lideres destas três igrejas 
é que eles eram cheios do Espírito Santo.  

ii. Eles viviam na plenitude da graça.  

iii. A bondade sozinha pode ser frustrante. Porque as 
vezes nos decepcionamos com pessoas, 
instituições, etc. 

iv. Mas quando vivemos cheios do Espírito Santo, não 
só somos capazes de discernir as coisas de Deus, 
como também podemos ver o poder do Senhor 
agindo em nós, e através de nós.  

v. Creio que foi isto que Paulo queria nos ensinar 
quando disse:  

Gálatas 6:8 (NTLH)  
8 Se plantar no terreno da sua natureza humana, desse terreno 
colherá a morte. Porém, se plantar no terreno do Espírito de 
Deus, desse terreno colherá a vida eterna. 
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vi. Se a nossa liderança é uma semeadura no terreno 
humano e natural então já perdemos, pois só 
podemos esperar como resultado morte e 
destruição, mas se a nossa liderança é uma 
semeadura espiritual, revestida de poder pela 
atuação do Espírito Santo, então pode esperar 
milagres.  

vii. Como a igreja, o povo de Deus, precisa de homens 
e mulheres cheios do Espírito Santo. 

viii. Transpirando o óleo do Espírito Santo no que 
falam, fazem, sonham etc.  

ix. Gente que experimenta a presença do Senhor e 
conhece o seu poder em suas vidas.  

x. Gente boa e cheia do Espírito Santo sempre nos 
inspira e nos leva a crer em um Deus todo 
poderoso.  

xi. Estes tipos de pessoas creem no poder da oração 
por isso oram e intercedem. 

xii. Este é o tipo de gente que discerne a realidade à 
luz do Espírito Santo  

xiii. Como a Igreja necessita de líderes assim.  

xiv. Estes são os líderes que fazem diferença.  

xv. O Senhor o esta chamando a buscar ser cheio do 
Espírito Santo, mas lembre-se esta precisa ser 
uma busca constante pois as demandas do dia a 
dia consomem a nossa unção, por isso precisamos 
a fonte para sermos renovados, todos os dias.  

c. Fé  

i. A terceira qualidade dos lideres destas Igreja era a 
fé  

ii. Talvez seja difícil definir o que é fé, por isso 
precisamos nos valer das escrituras para isto:  

Hebreus 11:1 (NVI-PT)  
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1 Ora, a fé é a certeza daquilo que esperamos e a prova das 
coisas que não vemos. 

iii. Assim a fé é a certeza inabalável que procede da 
presença de Jesus em nós.  

iv. Isto vale para as coisas futuras como nossa 
salvação eterna, para as promessas do Senhor e 
também para as obras que ele nos manda realizar.  

v. Uma igreja relevante precisa de homens e 
mulheres cheios de fé. 

vi. Que tenham fé para: 

1. Para reter os dardos do maligno � O escudo 
da fé � só vencemos os ataques do maligno 
assim .  

2. Para trazer a realidade o que ainda não 
aconteceu, mas nos foi revelado pelo Senhor.  

3. Para concretizar em ações ou obras tudo o 
que cremos.  

vii. Eu louvo a Deus porque há anos atrás, quando 
sonhamos concluir o templo em 2014 fizemos algo 
inusitado, tomamos emprestado 14 milhões de 
reais para concluir a obra. Fomos apoiados por 
pessoas cheias de fé e com bons olhos que não 
somente votaram para que isto acontecesse, como 
colocaram as suas casas em garantia deste 
empréstimo. Mas não tiveram apenas bons olhos, 
foram movidas pelo Espírito Santo a ver o futuro 
melhor que ele nos daria. Hoje 6 anos depois, 
quero dizer que só faltam 180 mil para liquidarmos 
todas os empréstimos, ou seja 1,2% de toda a 
dívida. 

viii. Sabe porque precisamos de líderes cheios de fé?  

Hebreus 11:6 (NVI-PT)  
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6 Sem fé é impossível agradar a Deus, pois quem dele se 
aproxima precisa crer que ele existe e que recompensa aqueles 
que o buscam. 

ix. Hoje o Senhor quer fazer de você alguém cheio de 
fé, que possa ver o que ainda não existe e que 
possa fazer o impossível, simplesmente porque 
conhece o poder e a graça do seu Senhor.  

x. Fé nas coisas espirituais e materiais, pois a vida do 
cristão não está dividida em dois mundos, espiritual 
e secular. Na verdade, é uma invasão do mundo 
espiritual no material, no poder de Cristo.  

d. Ousadia na Proclamação da Palavra  

i. É interessante que esta qualidade não esta 
explicita neste texto, mas está implícita nestas 
palavras.  

25 Então Barnabé foi a Tarso procurar Saulo 

ii. Por que Barnabé foi buscar Paulo?  

iii. Certamente porque lembrou-se da profecia de que 
ele seria o apóstolo dos gentios. Mas também 
porque ousadia na proclamação do evangelho era 
sua qualidade preponderante.  

Atos 9:17-20 (NVI-PT)  
17 Então Ananias foi, entrou na casa, pôs as mãos sobre Saulo 
e disse: “Irmão Saulo, o Senhor Jesus, que lhe apareceu no 
caminho por onde você vinha, enviou-me para que você volte a 
ver e seja cheio do Espírito Santo”.  
18 Imediatamente, algo como escamas caiu dos olhos de Saulo 
e ele passou a ver novamente. Levantando-se, foi batizado  
19 e, depois de comer, recuperou as forças. Saulo passou 
vários dias com os discípulos em Damasco.  
20 Logo começou a pregar nas sinagogas que Jesus é o Filho 
de Deus. 

iv. Assim que foi batizado, com ousadia começou a 
pregar.  
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v. O mesmo ocorreu quando foi para Jerusalém. 

Atos 9:26-28 (NVI-PT).  
27 Então Barnabé o levou aos apóstolos e lhes contou como, 
no caminho, Saulo vira o Senhor, que lhe falara, e como em 
Damasco ele havia pregado corajosamente em nome de Jesus. 
28 Assim, Saulo ficou com eles, e andava com liberdade em 
Jerusalém, pregando corajosamente em nome do Senhor. 

vi. Ah! Como precisamos de líderes que tenham 
coragem de pregar a palavra de Deus.  

vii. Nestes tempos de isolamento social, quantas 
vezes você compartilhou o seu testemunho de fé?  

viii. Quantas vezes você anunciou que a única 
esperança é Jesus.  

ix. Quantas pessoas você está discipulando?  

x. Há algo extraordinário que está ocorrendo 
conosco. Veja alguns dados. 

xi. De 23/03 até hoje temos 426 pessoas fazendo 
discipulado e 269 pessoas no processo de 
reconciliação e integração da Igreja. Todos sendo 
assistidos on-line, ou seja, 695 pessoas sendo 
trabalhadas on-line, em meio a pandemia.  

xii. Sabe por que? Porque existem pessoas que são 
ousadas em compartilhar a palavra.  

xiii. Hoje o senhor quer que você seja alguém assim.  

8. Conclusão  

a. Se queremos ser uma igreja relevante precisamos de 
homens e mulheres que sejam cheios de:  

i. Bondade  

ii. Do Espírito Santo  

iii. De fé  

iv. De ousadia para pregar a palavra  
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b. Hoje o senhor esta levantando uma nova geração de 
crentes.  

c. Alguém me disse que o século XXI começou agora, com 
esta pandemia.  

d. Por isso quero desafiar você a fazer a escola de 
liderança da nossa Igreja e depois a participar do Centro 
de formação ministerial.  

e. Deus está abrindo portas que estavam fechadas  

f. Este é um novo tempo e o Senhor está convocando o 
seu exército.  

g. Você quer fazer parte dele?  

h. Mas não posso deixar também de desafiá-lo a deixar de 
ser um mero assistente, a se comprometer com Jesus e 
com a sua Igreja a fazer parte de um time de gente 
como esta que descrevemos hoje. você quer?  

17/05/2020 N 


